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ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА НЯГАНСКОГО ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВ

Анонс

О созыве 
сессии 
городского 
Совета

На  основании ст.
141 Ко н сти ту ц и и
РСФСР президиум го
родского Совета на
родных депутатов ре
шил созвать четвер
тую сессию городского 
Совета XXI созыва 15 
— 16 февраля 1991 
года.

П р е д п о л а г а е т с я  
включить в повестку 
дня сессии следующие 
Вопросы:

О полномочиях де
путата городского Со
вета Л. В. Трубаевой. 
Докладчик — предсе
датель мандатной ко
миссии Л. В. Родимов.

О плане социально- 
экон омического разви
тия в  бюджете города 
на 1991 год. Доклад
чики: председатель гор
исполкома А. А. Загородных. 

заместители 
председателя гориспол
кома А. В. Тарасенко, 
Л . В. Трублена, Б. Е. 
Постников. заведую
щая финансовым отделомгорисполкома

В. В. Авдеева. С содо
кладом выступит пред
седатель постоянной 
планово - бюджетной 
комиссии городского

совета Д. Н. Лукманов

О плане  работы го
родского Совета на 
1991 год. Докладчик— 
заместитель председа
теля горсовета В. В. 
Ивочкин. -

О введении дополнительной 
 штатной численности 
 в отделе 

внутренних дел  
Няганского горисполкома. 
Докладчик — А. А, За
городных.

О программе разви
тия пожарной охраны 
в городе. Докладчик 

- А. А. Загородных.
Об обеспечении де

ятельности депутатов 
Наганского городского
Совета. Докладчик — 
зам. председателя по
стоянной комиссии по 
вопросам законности и 
правопорядка, юрист 
горисполкома М. Г.  
Замилов.

Организованные  
вопросы. Докладчик — 
зам. председателя гор
совета В. В. Ивочкин.

Сессия состоится в 
Доме культуры  
Наганского леспромхоза.

Начало заседания в 
10 часов.

Пленум горкома КПСС

П ЕРВЫЙ пленум 
горкома КПСС,  
намеченный на 5 ян

варя, состоялся двенадца
того: со второй попытки 
кворум удалось обеспе
чить. Работа велась со
вместно с партийной кон
трольной комиссией, со
бравшейся, правда, в не
полном составе.  Каждый 
из пунктов повестки был 
ключевым:

1. Выборы бюро.
2. О комиссиях город

ского комитета.
3. О мероприятиях - по 

реализации предложений 
и устранению замечаний, 
высказанных делегатами 
второго этапа 3  город
ской конференции КПСС.

4. О плане работы ко
митета и контрольной ко
миссии на  I квартал 1991 
года.

5. О группе (фракции) 
коммунистов в городском 
Совете народных депута
тов.

6.  Об участии город
ской организации КПСС в 
выборах народных депу
татов Наганского совета.

7. Об участии город
ской организации КПСС 
в обсуждении проекта 
Конституции РСФСР и 
материалов декабрьского 
(1990 года) Пленума ЦК 
КПСС.

В Ы БОРЫ  бюро не 
заняли много вре
мени: открытым

голосованием определен 
оптимальный состав — 9

человек, затем следует об
суждение выдвинутых 
кандидатур. Тайное голо
сование после серии от
водов и самоотводов — 
и вот зачитывается спи
сок партийных лидеров 
города.

Как известно, на вто
ром этапе III конферен
ции няганских коммуни
стов были продлены пол
номочия членов бюро 
В. А. Печенкина и В. Д. 
Гурьянова — первого и 
второго секретарей ГК 
КПСС. Теперь к ним при
соединились семеро:
B. И. Вернигора — секре
тарь парторганизации 
Красноленинского УБР-2,
C. Н. Жигальцов — со
трудник комитета госбе
зопасности, В. В. Ивоч
кин — заместитель пред
седателя горсовета, И. С, 
Корсунский — секретарь 
парткома объединения 
Красноленинскнефтегаз,
A. Д. Паршуков — брига
дир монтажников треста 
Узтюменьжилстрой, А. И. 
Скворцов — секретарь 
парткома треста  
Красноленинскнефтепромстрой и
B. И. Столяров — началь

ник горотдела милиции.

С  УЧЕТОМ- сегодняш
них реалий обра
зованы комиссии 

горкома: по обновлению
деятельности первичных 
парторганизаций, по во
просам социально-эконо
мической политики, по 
идеологической работе. 
Обсуждена также необ
ходимость создания фи
нансовой комиссии.

В рамках обсуждения 
проекта Российской Кон
ституции, помимо обыч
ных для такой задачи ре
шений, намечено также 
организовать изучение 
общественного мнения, 
подготовить документ о 
позиции городской орга
низации КПСС с обсужде
нием его на партактиве, 
провести в феврале еди
ный политдень. Пленум 
поручил члену бюро В. Д. 
Гурьянову обобщить мне
ния и отклики коммуни
стов Нягани с публика
цией их в нашей газете.

Серьезный разговор 
был посвящен  утвержде
нию мероприятий,  
разработанных по итогам  
городской партконферен

ции. Самый тяжелый «че
модан» выпало- нести 
идеологической комиссии. 
Вот только часть ее за
дач: организация  работы
постоянно действующего 
семинара секретарей пер
вичных парторганизаций, 
создание при ГК КПСС 
лекторской группы и аги
тационно - пропагандист
ского коллектива, выра
ботка рекомендаций  
первичкам, создание террито
риальных парторганиза
ций. завершение собеседо
вания с коммунистами, 
начатого в ходе отчетов и 
выборов 1990 года.

ПЛЕН УМ  решил на 
 основах аренды  

о р ганизовать регу
лярную публикацию по
лосы городской партийной 
организации в «Вестнике 
Приобья».

И еще хочу отметить 
вот что: по инициативе
коммунистов в Нягани со
здается благотворитель
ное общество. Вспомним: 
ведь еще недавно, когда 
советский народ по кро
хам собирал помощь по
страдавшей от землетря
сения Армении,  КПСС 
молчала о своих накоп
ленных миллиардах. Вспо
мним и другое: в былое 
время партия не считала 
зазорным отправлять на

Колыму даже ребятишек 
— всего-то за пучок  
колхозных колосков. И вот 
теперь у нас делается 
первый большой шаг к 
милосердию и человечности. 

Хватает забот и у  
комиссии по вопросам  
социально - экономической 
политики. Основное:  
подготовка и внесение на 
рассмотрение Совета  
предложений по защите  
интересов малоимущих  
категорий населения, по  
обеспечению занятости людей 1 
период перехода к рыночной 

экономике; образование 
фонда социальной  

защиты членов КПСС. Ну 
и вплоть до изучения 
проблем строительств 
аэропорта и нового  
железнодорожного переезда.

Еще одна инициатива 
коммунистов — создание 
первой в нашем Совете 
фракции. На сегодня 46 
народных депутатов — 
члены КПСС. Они  
представляют интересы не  
только своих избирателей 
но и городской парторганизации 

насчитывающей 
сейчас 1800 человек. В 
Нягани это пока самая 
влиятельная сила.

С. ЕГОРОВ.

ПЛЕНУМ ОКТЯБРЬСКОГО 
РАЙКОМА КПСС

Состоявшийся на днях второй пленум райкома 
партии избрал в состав бюро А. С. Бражникова, 
машиниста СМУ-4, В. А. Завозина, крановщика 
Сергинской ЛПБ, А. К. Киприянова, председателя 
райисполкома, С. Д. Минаева, директора  
Андринской средней школы, Г. И. Макарову, секретаря 
райкома партии по идеологии, А. И. Сыченко, ди
ректора рыбозавода. 

Пленум избрал комиссии по организационно-партийной 
 работе и кадровой политике, идеологиче

скую, по разработке социально-экономической по
литики, утвердил план работы райкома партии на
первый квартал 1991 года

Н. С Н Е Г О В .

РЕЗОЛЮЦИЯ ОБЪЕДИНЕННОГО ПЛЕНУМА
ОКТЯБРЬСКОГО РАЙКОМА КПСС И К О Н Т Р О Л Ь Н О Й  

К О М И С С И И  Р А Й О Н Н О Й  ПАРТИЙНОЙ О Р Г А Н И З А Ц И И  О СТАТЬЕ
«УЧРЕДИЛИ», ОПУБЛИКОВАННОЙ В ГАЗЕТЕ «ВЕСТНИК ПРИОБЬЯ»

27 НОЯБРЯ 1990 ГОДА.

О б ъ е д и н ё н н ы й  п л е н у м  О к т я б р ь с к о г о  р а й к о м а  К П С С  и  к о н т р о л ь н о й  
к о м и с с и и р а й о н н о й  п а р т и й н о й  о р г а н и з а ц и и  с ч и т а е т ,  ч т о  
материал о ходе работы учредительной конференции 

О ктябрьской  район ной  
п а р т о р г а н и з а ц и и , и зл о ж е н н ы й  в н е ш т а т н ы м  к о р р е с п о н д е н т о м  г а з е т ы  
"В естн и к  П р и о б ья"  К о стр ю к о вы м  А .Н . в  статье "у ч р е д и л и "  о т  2 7  н о я б р я  
1990  года, н е  содерж и т п равды , и звращ ен  и  и злож ен ам б и ц и о зн о , с  явн о й  
агрессивностью в адрес КПСС со стороны автора. В 

связи с этим пленум вы ражает протест по данной статье. И  считает 
необходимым уведом ить редакцию  газеты  о  своем  несогласии  со  статьей .

Это обыкновенное  
деревенское отделение  
связи с такими же проблемами, 

как и у десятка других 
в нашем районе. Не 

раз оно есть, значит, таежное 
Пальяново связано 

 и с соседними поселками, 
 и с райцентром, и 

«большой землей». В  
маленьком помещении -  
развернуться — то негде.

Конечно, в наше  
суматошное время трудно  
говорить о четкой работе 
маленького коллектива, 
ведь сейчас всюду бедны 
Но  начальник отделением 
связи Вера Ниязова.  
контролер Анна Копьева 
электромонтер радиоузла 
Лариса Марченко дела 
знают, и люди ими  
довольны.

На снимке (слева на 
право): Л . И. Марченко 
А. Н. Копьева и В. Г 
Ниязова.

Ф о т о  В. Безносова.

С учетом сегодняшних
реа л и й


